## Otro puerto de EE.UU cancela pacto con Cuba por amenaza de gobernador



La Habana, 27 enero (RHC)- El Puerto de Palm Beach, en el estado norteamericano de Florida, canceló la firma del memorando de entendimiento que debía concertar hoy con una delegación empresarial cubana debido a las amenazas del gobernador republicano Rick Scott.

A través de su página digital, la instalación informó que la medida se da en respuesta a una reciente petición de Scott, quien en su cuenta de Twitter escribió que podía recomendar a los legisladores recortar los fondos estatales de los puertos que hagan negocios con la isla.

La decisión de esa entidad sigue a una postura similar adoptada por el Puerto de Everglades, también en el estado del sur, a donde esta semana arribó el primer barco con una exportación proveniente de Cuba en más de 50 años.

Pese a la cancelación del acuerdo, las autoridades de la instalación de Palm Beach indicaron que planean dar la bienvenida a los directivos empresariales de la isla cuya visita abrirá el marco de trabajo para establecer un diálogo a fin de lograr expandir el comercio e identificar nuevas oportunidades

internacionales para el desarrollo económico y la creación de empleo,

Los directivos de diferentes empresas de la isla, quienes permanecerán en territorio norteamericano llegaron la víspera al estado del sur y realizaron un recorrido por las instalaciones del Puerto de Everglades, en Fort Lauderdale. En esa jornada también mantuvieron un encuentro con las autoridades del condado de Broward, el cual estuvo encabezado por su alcaldesa, Barbara Sharief, y en el que participaron hombres de negocios de diversos sectores.

Al mismo tiempo, más de 100 personas asistieron a una presentación, por parte de los visitantes, de las oportunidades de negocio e inversión extranjera en Cuba, la Zona Especial de Desarrollo Mariel (ZEDM) y su puerto de aguas profundas.

Antes de llegar a Florida, los empresarios cubanos que visitan Estados Unidos hasta el próximo 3 de febrero estuvieron en Texas y Luisiana, viajará asimismo a Virginia y Washington DC.

Washington y La Habana restablecieron relaciones diplomáticas en julio de 2015 y en los últimos meses ambas partes firmaron decenas de acuerdos y memorandos de entendimiento en diversos sectores de interés.

Sin embargo, las autoridades de Cuba consideran que el principal obstáculo al proceso de normalización de los nexos bilaterales es el bloqueo económico, comercial y financiero impuesto contra la mayor de las Antillas desde hace más de medio siglo.

(PL)

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/119741-otro-puerto-de-eeuu-cancela-pacto-con-cuba-por-amenaza-de-gobernador$ 



Radio Habana Cuba